
Sport-Angebote in Zähringen:  

Bewegungs-Treff für Alle. 

 

 

Immer Montag von 16-17 Uhr.  

Auf der Wiese hinter dem Zähringer Treff.  

 

 

Eintritt frei und ohne Anmeldung.  

In Zähringen gibt es viele Sport-Plätze. 

 

Alle Sport-Angebote sind im Internet.  

Hier geht es zu der Internet-Seite:  
https://sportportal.freiburg.de/ 

 

Es gibt Sport-Angebote: 

 Für Menschen mit Behinderungen  

 Für alte Menschen 

 Für Kinder 

 Für Erwachsene 

 

 

https://sportportal.freiburg.de/sportangebote.html
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjw26DyuaHeAhWRbFAKHaGCDXwQFjAAegQIABAC&url=https%3A%2F%2Fsportportal.freiburg.de%2F&usg=AOvVaw2f63CjydhvANiodeKoO915
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjw26DyuaHeAhWRbFAKHaGCDXwQFjAAegQIABAC&url=https%3A%2F%2Fsportportal.freiburg.de%2F&usg=AOvVaw2f63CjydhvANiodeKoO915

